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ДОМИК, сильно напоминающий раз-
рушающийся сарай, с каждым годом все
больше ветшает. А здоровье Альгерта Бо-
рисовича становится все хуже и хуже.
Блокадник боится, что еще одну зиму не
протянет. Тем более что в садоводстве
кипит жизнь только летом. В теплый се-
зон дачники стараются помочь ветерану,
но с холодами садоводы разъедутся в го-
род, в теплые квартиры. А 76-летнему
блокаднику податься некуда. Об этом в
«Общественную приемную Балтийской
медиа-группы» сообщила Нина Ники-
тична Волчкова, председатель садовод-
ства.

На днях мы получили ответ из жилищ-
ного комитета Санкт-Петербурга.

Ответ направлен и в редакцию «ВП»,
и в администрацию Василеостровского
района, на имя заместителя главы адми-
нистрации И. И. Беловой. Цитируем:

«… В 1993 году Понома-
рев Альгерт Борисович,
1937 года рождения, в ре-
зультате сделки с занимае-
мым жилым помещением
остался без жилья. Постав-
лен на учет в Санкт-Петер-
бургском государственном
казенном учреждении «Го-
родской пункт учета граж-
дан РФ без определенного места житель-
ства». Пономарев А. Б. награжден зна-
ком «Жителю блокадного Ленинграда».

Предоставление мер социальной под-
держки ветеранам Великой Отечествен-
ной войны является приоритетным на-
правлением социальной политики
Санкт-Петербурга.

Учитывая изложенное, принимая во
внимание состояние здоровья и возраст
заявителя, являющегося ветераном...

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

ОН БОИТСЯ,

ЧТО ЕЩЕ ОДНУ ЗИМУ

В ВЕТХОМ ДОМИКЕ

ЕМУ НЕ ПЕРЕЖИТЬ

Блокадник снова
будет бомжевать?

РЕЗОНАНС Рентген в поликлинике №25
будет работать. Но когда?

В НОМЕРЕ «Вечернего Петербурга» от 11 июня был
опубликован материал «Рентген есть — рентгена нет?»,
в котором рассказывалось о странной ситуации, сложив#
шейся в поликлинике №25 Невского района, на базе ко#
торой функционирует районный травматологический
пункт. В поликлинике (а следовательно, и в «травме»)
уже почти год не работает рентгеновский аппарат.

В поликлинике сделан ремонт, старое рентгено#
вское оборудование демонтировано. Закуплено и по#
ставлено новое. Но оно не работает. В результате
больных людей за снимками посылают в близлежа#
щую Александровскую больницу или в другой трав#
матологический пункт, расположенный фактически
на другом конце района. Рентгеновские снимки руки
порой выполняют в самой поликлинике, на флюо#
рографическом аппарате. Возмущенным больным
администрация поликлиники отвечает, что пробле#
ма — в отсутствии разрешения на эксплуатацию
от Роспотребнадзора. Об этом в «Общественную
приемную Балтийской медиа#группы» сообщила
жительница Невского района Валентина Серге#
евна Проничева.

За разъяснениями мы обратились в комитет по здра#

воохранению. На днях получен ответ, подписанный Т. Н.
Засухиной, заместителем председателя комитета.

В нем сказано: «… Согласно информации отдела здра#
воохранения администрации Невского района, в ведении
которого находится данная поликлиника, технический
паспорт на рентгеновский кабинет, пуско#наладка и мон#
таж рентгенологического комплекса «STEPHANIX» соот#
ветственно получены и проведены своевременно.

В настоящее время учреждением повторно направле#
ны документы на выдачу санитарно#эпидемиологическо#
го заключения в Управление Федеральной службы по над#
зору в сфере защиты прав потребителей и благополучия
человека по городу Санкт#Петербургу (Роспотребнадзор).

После получения санитарно#эпидемиологического
заключения будет обеспечено функционирование рент#
геновского кабинета в штатном режиме».

Правда, неясно, сколько еще больным ждать открытия
«рентгена». Остается надеяться, что все недочеты, пре#
пятствующие получению санитарно#эпидемиологическо#
го заключения, уже устранены и разрешение на эксплуа#
тацию оборудования будет получено.

Подготовила Татьяна СВЕТЛОВА

В номере «ВП» за 18 июня был опубликован материал
«Блокадник бомжует 20 лет, а власти о нем забыли», в
котором рассказывалось о судьбе 76-летнего ветерана
Альгерта Борисовича Пономарева. Альгерт Борисович
ребенком пережил блокаду, причем пробыл в осажден-
ном Ленинграде все 900 дней. В 1993 году он стал жер-
твой махинаторов и лишился своей комнаты в комму-
налке на Васильевском острове. И вот с 1993 года он
круглогодично живет в дачном домике на территории
садоводческого товарищества «Восход» в Кировском
районе Ленинградской области.

прошу поручить рассмотреть на район-
ной жилищной комиссии вопрос о воз-
можности принятия ветерана на учет
граждан, нуждающихся в жилых поме-
щениях, для дальнейшего решения воп-
роса обеспечения жилым помещением в
установленном порядке. О принятом ре-
шении прошу сообщить.

М. Г. Орлова, первый заместитель
председателя комитета».

— Недавно отвезли Альгерта Борисо-

вича в госпиталь ветеранов. Совсем пло-
хо себя чувствует. Надеемся, что его под-
лечат. Да и с оформлением инвалиднос-
ти ему там помогут. Но вот куда он вер-
нется? Опять в свой домик — зимовать?
Нам уже позвонили из администрации
Василеостровского района, сказали, что
с жилплощадью — проблема. Не знаем,
что и делать. Ему и правда еще одну зиму
не пережить в дачной ветхой постройке,
— говорит Нина Никитична Волчкова.

Осенью соседи-дачники
уедут в город, и помочь ветерану,

вынужденному зимовать
в своей хибарке

в садоводстве,  будет некому.
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